

Análisis de las políticas de informática durante el gobierno de Alfonsín (1984-1989).

Autores:

Gastón Blasquiz: Centro de Estudios en Ciencia, Tecnología, Cultura y Desarrollo (CITECDE) de la UNRN. Estudiante de Licenciatura en Administración. Año de ingreso: 2013.

Diego Aguiar: Centro de Estudios en Ciencia, Tecnología, Cultura y Desarrollo (CITECDE) de la UNRN – Investigador CONICET.

Resumen.

Se propone analizar los procesos sociales de concepción, negociación y construcción de consenso en la elaboración de las políticas de informática en Argentina entre 1984 y 1989.

Desde la Secretaría de Ciencia y Técnica se buscó fomentar el desarrollo de la informática en base a la perspectiva conocida como “Tercera Revolución Industrial”. Para cumplir con el objetivo del desarrollo del Complejo Informático-Electrónico es que, desde la SECYT, se conformó un nuevo diseño institucional tripartito, que se encargaría de la planeación y la ejecución de las políticas en ese sector. Este nuevo diseño estaría integrado por la Comisión Nacional de Informática, la Subsecretaría de Informática y Desarrollo y el Programa Nacional de Informática y Electrónica.

Las políticas públicas son conceptualizadas como un accionar dinámico sujeto a acciones y reacciones, a consensos, negociaciones y conflictos entre los diversos actores que intervienen (Martínez Nogueira, 1997).

Para alcanzar los objetivos planteados con anterioridad se realiza una triangulación metodológica (Jick, 1979), es decir se emplearán distintas herramientas de recolección, muestreo y análisis de datos. Las principales técnicas de recolección de información serán la entrevista semi-estructurada y el análisis de documentos oficiales de organismos públicos.

Palabras claves:

Políticas Públicas – Informática – Argentina.